
Assemblée Générale du Foyer Socio-Educatif du 21 octobre 2021  

Collège René Cassin  
Compte-rendu annuel 2020- 2021 

Rappel : nature et objet du F.S.E.  

Association loi 1901, à but non lucratif, fonctionnant dans le cadre de l'EPLE et sous le contrôle du Conseil 
d'Administration et du Chef d'Etablissement.  
A pour vocation de faciliter l'organisation d'activités péri-éducatives, récréatives et culturelles pour les élèves 
du collège, de participer à l'organisation et à l'animation de ces activités.  
Dirigée par un bureau composé au minimum de trois adultes : président, trésorier, secrétaire, renouvelé au 
cours de l'A.G. et de délégués-élèves (2 délégués par classe élus au cours du 1er trimestre). 
Par ailleurs le compte financier est soumis au contrôle d'une commission aux comptes qui donne son quitus.  

Bilan d'activité 2020 2021 

Rappel des sources de recettes :  

• Cotisation des élèves : plus de 90 % des familles sont adhérentes ; au moins toutes les familles dont les 
enfants participent à un voyage scolaire. 

• Loto ;  

• Subventions des communes ;  

• Vente des photos de classe.  

Bilan moral : réalisations faites durant l’année scolaire 2020-21 :  

1 – Le tarif de l’adhésion à l’association (votée en 2015) 

Nombre d’enfant au collège  

Pour 1 enfant 6 € 

Pour 2 enfants  5 € par enfant 

Pour 3 enfants 4 € par enfant 

Au-delà de 3 enfants au collège 9 € en tout 

 
2 – Photos scolaires : séances organisées dès la rentrée dans les conditions réglementaires en vigueur. 
Désormais nous faisons passer les commandes directement par les parents sur internet pour éviter le 
gaspillage. 
3 – Solidarité : aucun évènement particulier à regretter. 

4 - Clubs n’ont pas pu avoir lieu durant le temps du midi deux. 

5 – Achats de petit matériel prenant en compte les demandes des élèves : raquettes, balles de ping pong, 
ballon de foot,de 4  jeux de société en bois pour les temps du midi deux. 

Achats de deux nouvelles table de ping pong, et en septembre d’un nouveau baby foot. 

6 – Subventions :  

 - Aucune subvention n’a été voté pour la participation du FSE aux voyages scolaires. 

Pour rappel : chaque voyage peut se voir attribuer au maximum 30% de son montant total par le FSE. 



 - Nous avons accordé une subvention de 2000€ à l’établissement, pour participer à l’aménagement de 
la salle 10 en salle de théâtre, financement du matériel d’éclairage (lumières et console de contrôle) , 
peinture, sol, rideaux. 

 - Nous avons subventionné l’impression de photographies de grandes tailles des prises de vue réalisées 
par les élèves du Club Astronomie  pour 150 €. Les photos seront affichées dans le hall. 

 - Achat d’un nouveau baby foot 

7- Remboursement des deux places de spectacles au festival Pause Guitare 2020, offert pour le loto de janvier 
2020, annulé pour cause de COVID, 

8 – Loto du collège : n’a pas eu lieu 

9 – Fournitures scolaires : depuis quelques années nous organisons en partenariat avec l’Association des 
Parents d’Elèves l’achat des fournitures pour les familles intéressées.Notre fournisseur est la Librairie Coulier 
de Castres, qui a été la proposition tarifaire la plus intéressante parmi les appels d’offre que nous avons 
effectuées. 

Le principe : les parents nous font parvenir la liste des fournitures dont ils ont besoin pour l’année scolaire à 
venir, nous la transmettons à la Librairie Coulier qui les recontacte lorsque celle-ci est prête. 

Nous ne faisons aucun bénéfice sur cette action, c’est un service qui nous proposons aux familles. 

10 – Vente de Chatine de Revel 

 
Vote du bilan moral 2020- 2021 

Le bilan moral est voté à l’unanimité 30 votants



BUDGET FOYER 2020-2021  
 
 
 CATEGORIES CREDIT DEBIT TOTAL 

COTISATIONS    1851     1851 

SUBVENTIONS Mairies   1420     1420 

LOTO Achats de lots     -233,24 -233,24 

PHOTOS    1954     1954 

VOYAGES        0 

Foyer et Clubs Salle théatre + 
affiches club astro 

+baby-foot 
 

  200  
(émaux) 

 -2819,99   -2619,99 

MAIF    -115,44  -115,44 

DIVERS  Tables ping-pong+  
Registre + jeux 
+sentiers littéraires 

  98 
(pause 

guitare ) 

-1721,55 -1623,55 

CHATINES 
Espagne 

Pour voyage   3638 -1725,01  1912,99 

BUDGET 

ANNUEL 
  9161 -6615,23    +2545,77 

 
 
Sur le compte du crédit Agricole du relevé datant de fin septembre 2021, il y a 16 577,77 €       
(transfert livret A et subventions mairies 2021-2022 compris !) 
 

Pour rappels : 
 le budget de 2019-2020 était de  +7278,67  
 le budget de 2018-2019 était de  -2022,46 

 le budget de 2017-2018 était de   +29,62 

 le budget de 2016-2017 était de   -969,52 

 le budget de 2015-2016 était de   -743,18   
  
 
 
 
Nous demandons à un membre de l’assemblée de vérifier les comptes. 
M, Malaval donne quitus aux comptes. 
 
Vote du bilan financier 2020 2021 

Le bilan financier est voté à l’unanimité 30 votants 



Perspectives et propositions pour 2021-2022 

Cotisation :  

Pour l’année à venir le FSE a reconduit ses tarifs en 
juin dernier. 

 

Photos : opération d'ores et déjà menée à bien : organisée en début d'année scolaire et réalisée selon la 
réglementation en vigueur dans les établissements. La séance a eu lieu septembre, afin que les photos soient 
vite disponibles pour les familles. 

Les commandes seront effectuées par internet. Chaque famille a reçu un flyer avec un petit exemplaire de la 
photo individuelle et du groupe classe et pourra effectuer sa commande en direct avec un code d’accès 
personnel, 

Loto : il n’y aura pas de loto cette année. 

Sorties à caractère culturel : propositions de sorties en soirée pour des spectacles de théâtre, de cirque, 
d'opéra ou des concerts selon les programmations des théâtres et centres culturels. Possibilité que le FSE 
finance tout ou partie des frais de transport pour ces sorties selon les possibilités financières de l'année à 
venir. Notre programmation se fera prochainement et les élèves sont avisés par le biais des professeurs 
organisateurs, de l’ENT et du tableau dans le hall.  

Le projet de résidence d’artiste avec le café Plùm en novembre 

L’atelier théâtre et le projet théâtre avec une troupe anglaise 

Le club astro 

La nuit de la lecture 

Atelier EEDD développement durable 

Vie des Clubs : Quelques clubs sont organisés sur le temps de midi. 

L’atelier théâtre et le projet théâtre avec une troupe anglaise 

Le club astro 

Atelier EEDD développement durable 

 

Achats de petit matériel : à venir suivant les demandes des clubs et des élèves 

 

Fête du collège : nous réitérerons notre demande auprès de MME Ceccato, chef d’établissement de pouvoir 
organiser de nouveau une journée festive en fin d’année si les conditions sanitaires nous le permet. La date et 
les modalités seront fixées ultérieurement en fonction des dates du DNB notamment. 
 

 

Nombre d’élèves au collège 2020 360 enfants 

Pour 1 enfant 6 € 

Pour 2 enfants  5 € par enfant 

Pour 3 enfants 4 € par enfant 

Au-delà de 3 enfants au collège 9 € en tout 

  



Subvention : Le conseil d’administration vote le montant maximum qu’accordera le FSE au collège René 
Cassin si un voyage venait à être mis en place : ski, Irlande. 

Proposition : 5000€ maximum 

 

 

 

 

 

Résultat du vote : vote à 
l’unanimité 30 votants 

2021-2022

total

ski 5ème 60 50 3000

Irlande 4eme 70 25 1750

0

TOTAL prévisionnel 4750

part icipat ion du 
FSE pour chaque 
famille adhérente

nbrx élèves 
part icipants



Renouvellement du Bureau  
 
Pour rappel de la Composition du bureau pour l'année 2020– 2021 :  

Présidente sortante : Cécile Texier Pineau ;  vice-président sortant : Manuel Crosnier  
Trésorière sortante : Sandrine Lalue ;  trésorier adjoint sortant : Brice Hoarau  
Secrétaire sortante : Angélique Oulmière;   secrétaire adjointe sortante : Alexandre Malaval 
 
Membres associés et actifs :  
Mme Viala , Mme Louvet Blatgé - enseignants,  
Mme Granado - parents d'élèves 
 

Les membres du bureau sont tous démissionnaires, mais certains se représentent.  
On procède au vote de l'assemblée générale.  

Composition du Bureau 20211 – 2022 : 

 

Présidente  Mme TEXIER PINEAU Vice-président  M MALAVAL 

Trésorière  MME LALUE Trésorier adjoint MME BRENAC 

Secrétaire  MME OULMIERE Secrétaire adjointe  M HOARAU 

 
Membres associés : MME GRANADO – parent d’élève 
 

Résultat du vote : vote à l’unanimité 30 votants 

 

Questions diverses :  
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 13h35 
 
 
 
 
 

Mme Texier Pineau Cécile
Présidente




